

**ACTA DE SESIÓN SOLEMNE N°.1**

**SEDE MUNICIPAL**

**1º DE MAYO, 2024**

**12:00 M.D.**

**DIRECTORIO PROVISIONAL:**

**NÉSTOR MATA RODRÍGUEZ**

**REINIER OBANDO ENRÍQUEZ**

**PRESIDENTE**

**VICEPRESIDENTE**

**REGIDORES PROPIETARIOS:**

**YORGINA UREÑA ARLEY**

**FREDDY GILBERTO CASTRO AGUERO**

**RONALD SANDI CAMBRONERO.**

**REGIDORES SUPLENTE:**

**JAIRO ANDRES SANCHO LEIVA**

**YANINI LARA MAROTO**

**GREIVIN EDUARDO MOSCOSO JIMENEZ**

**JUNIER VILLAGRA SOLIS.**

**SINDICOS PROPIETARIOS:**

**MARIA DEL ROSARIO SERRANO CHINCHILLA**

**LUIS DIEGO GONZALEZ IRIAS**

**DANIELA ROMERO PINEDA.**

**SINDICOS SUPLENTE:**

**THOMAS BRICKER GHORMLEY HESSELL**

**EDWARD ANTONIO ARGUEDAS RAMOS.**

**FUNCIONARIOS MUNICIPALES:**

**SR. FRANCISCO GONZÁLEZ MADRIGAL**

**NIELS ROLANDO FALLAS BEITA**

**Alcalde**

**Vicealcalde II**

**LIC. ANDRÉS MURILLO ALFARO**

**Asesor Legal.**

LICDA. XINIA ESPINOZA MORALES

**Secretaria del Concejo.**

**MIEMBROS DEL CONCEJO AUSENTES:**

LUIS DANIEL ROMAN DURAN

**Regidor Suplente.**

KEYLA TATIANA MURILLO ALPIZAR

**Síndica Suplente.**

**TEMA ÚNICO A TRATAR:**

**“JURAMENTACIÓN Y ELECCIÓN DEL DIRECTORIO 2024-2026”.**

**ORDEN DEL DÍA:**

- A- Entonación del Himno Nacional.**
- B- Juramentación del Directorio Provisional.**
- C- Juramentación Representantes de Elección Popular.**
- D- Elección de la Presidencia Municipal y su Juramentación.**
- E- Elección de la Vicepresidencia Municipal y su Juramentación.**

COMPROBADO EL QUÓRUM Y APROBADO EL ORDEN DEL DÍA, INICIA LA SESIÓN  
AL SER LAS DOCE HORAS EN PUNTO.

Por mandato de Ley se celebra esta Sesión Solemne para tratar como tema único la  
**“JURAMENTACIÓN Y ELECCIÓN DEL DIRECTORIO 2024-2026”**, del Concejo  
Municipal que regirá para los próximo dos años. Inmediatamente se procede con el  
desarrollo del Orden del Día.....

**A- Entonación del Himno Nacional.**

Todos de pie cantamos nuestro Himno Nacional.....

**B- Juramentación del Directorio Provisional.**

Los miembros del Directorio Provisional se juramentan entre sí (el Vicepresidente  
Provisional Regidor Reinier Obando Enríquez juramenta al Regidor Néstor Mata Rodríguez  
como Presidente provisional, y viceversa; el Presidente Provisional Néstor Mata Rodríguez  
juramenta al Vicepresidente Provisional Reinier Obando Enríquez). De esta manera queda

Debidamente juramentado el Directorio Provisional.....

**C- Juramentación Representantes de Elección Popular.**

El señor Presidente Provisional Néstor Mata Rodríguez procede a la juramentación del resto de integrantes del Concejo Municipal (Regidores y Regidoras Propietarios y Suplentes, Síndicos y Síndicas Propietarios y Suplentes) .....

**D- Elección de la Presidencia Municipal y su Juramentación.**

Inmediatamente, se procede a la elección del Directorio correspondiente al período 2024-2026, para lo cual el señor Presidente Provisional Néstor Mata Rodríguez manifiesta que se escuchan nombres. ....

El Regidor Freddy Castro Agüero (del Partido Unidad Social Cristiana) propone al señor Néstor Mata Rodríguez (del Partido Pueblo Garabito), por considerar que es una persona que tiene la capacidad para asumir este cargo y así empezar juntos esta nueva etapa que la llamaría la segunda transformación de este cantón .....

El Regidor Néstor Mata Rodríguez manifiesta que acepta la propuesta del Regidor Freddy Castro, pero le gustaría saber si hay otro Regidor o Regidora interesado en la Presidencia del Concejo, de ser así, lo puede manifestar en este momento. ....

No habiendo más propuestas, se procede a la votación en forma secreta, y **resulta electo por unanimidad el Reg. Néstor Mata Rodríguez (del Partido Pueblo Garabito), como Presidente del Concejo Municipal de Garabito para el período 2024-2026.** .....

**E- Elección de la Vicepresidencia Municipal y su Juramentación.**

**RECESO:** Al ser las 12:16 PM, atendiendo solicitud del Regidor Freddy Castro Agüero el señor Presidente llama a un receso por diez minutos. ....

Al ser las 12:26 PM, el señor Presidente reanuda la sesión, y explica que de acuerdo en la ley se ve obligado a respetar la paridad de género en la elección del Director del Concejo, por lo tanto, consulta a la Regidora YORGINA UREÑA ARLEY si está dispuesta a aceptar la Vicepresidencia en el Directorio del Concejo Municipal de Garabito. ....

La Regidora YORGINA UREÑA ARLEY manifiesta: “Por supuesto que sí acepto, tengo aproximadamente siete años trabajando en proyectos comunales conozco a esta

Comunidad más que nadie y he venido haciendo impacto social, ambiental, con bienestar animal, con emprendedurismo y por supuesto que quiero estar enterada de todo lo que va acontecer en esta comunidad porque lo que venimos es a trabajar, durante siete años hemos accionado y trabajando, así que a eso venimos; por supuesto que estoy feliz que me tomen en cuenta y seré la Vicepresidenta del Concejo” .....

Inmediatamente se procede a la elección de la Vicepresidencia Municipal, en forma secreta, y el señor Presidente anuncia que se obtienen **tres votos en contra** el de la Regidora YORGINA UREÑA ARLEY (del Partido Pueblo Garabito), como Vicepresidenta del Concejo Municipal de Garabito para el período 2024-2026, y **dos votos a favor**. .....

Seguidamente el señor Presidente del Concejo – Reg. Néstor Mata Rodríguez – consulta al Asesor Legal del Concejo, qué procede en este caso. ....

Al respecto, el Lic. Andrés Murillo Alfaro – Asesor Legal del Concejo –manifiesta:” Muy buenas tardes yo emití un criterio legal el día de ayer con respecto con respecto a cómo debe ser la elección, ahí indico que el artículo 29 sufrió una reforma del código municipal, esto conforme a la ley 10327 que viene a definir que debe haber una participación, una paridad de género en el directorio provisional, definitivo perdón, básicamente el legislativo obliga a que haya participación de un hombre y una mujer en el director definitivo, indiqué en criterio que efectivamente si no se cumple hay una nulidad en el nombramiento y un incumplimiento de deberes que llegaría a ser un delito”. .....

El señor Presidente del Concejo – Reg. Néstor Mata Rodríguez – manifiesta: “En este caso se declara ganadora la compañera YORGINA”. .....

Poder tanto, la Regidora YORGINA UREÑA ARLEY (del Partido Pueblo Garabito), **fungirá como Vicepresidenta del Concejo Municipal de Garabito durante el período 2024-2026**. .....

#### **JURAMENTACIÓN DEL DIRECTORIO DEFINITIVO.**

El señor Presidente manifiesta: “vamos a proceder a juramentar al Directorio Definitivo, entonces le pido al compañero Reinier que nos haga esa tarea “. .....

Seguidamente, se lleva a cabo la juramentación del Directorio Definitivo a cargo del Reg.

Reinier Obando Enríquez (del señor Presidente Néstor Mata Rodríguez y de la seora Vicepresidenta Yorgina Ureña Arley). .....

**PALABRAS DE AUTORIDADES ELECTAS.**

El señor Presidente del Concejo – Reg. Néstor Mata Rodríguez – manifiesta que: “abre un espacio para escuchar a los Regidores y Síndicos que quieran dirigir unas palabras en esta Sesión Solemne; primeramente, a los Regidores de cada fracción que tengan interés en compartir unas palabras con el pueblo de Garabito”.

**SR. REINIER OBANDO ENRÍQUEZ – REGIDOR PROPIETARIO – PARTIDO**

**LIBERACIÓN NACIONAL:** “Para mí es un placer estar de nuevo aquí, he estado igual aquí con Freddy dos o tres veces antes y siempre con la consigna de tratar de hacer lo mejor de mí para nuestro cantón, creo que esta no va a ser la excepción, creo que tengo mucha esperanza yo particularmente en este Concejo y en esta Alcaldía que podamos volver a retomar el camino que hace mucho atrás del cantón de Garabito tenía, sabemos que tenemos muchos recursos y muchas posibilidades de también de ser un gran cantón a nivel nacional, yo creo que debemos aprovechar esta oportunidad y esta posibilidad que nos está dando Dios de mejorar el Cantón y el mejorar la calidad de vida todos los que estamos acá, yo tengo igual tengo treinta y resto, cuarenta años casi de estar en este cantón de Garabito así que ya casi soy del cantón de Garabito pero siempre me ha movido la intención o por lo menos el la iniciativa de que este cantón sea ejemplo en Costa Rica, así es que conmigo cuentan este de una vez le digo a los compañeros del Concejo y al Sr. Alcalde, y a todos los funcionarios municipales también que yo estoy para servirles, igual que a la gente que se quiera de alguna forma acercar pues con todo gusto le vamos a recibir y que vamos para adelante, con toda la buena intención de que esto sirva y tengamos unos frutos cuatro años ojalá que estemos celebrando lo que hemos realizado en todos estos cuatro años, muchas gracias” .....

**SR. FREDDY GILBERTO CASTRO AGÜERO - REGIDOR PROPIETARIO – PARTIDO**

**UNIDAD SOCIAL CRISTIANA:** “Yo creo que hace rato lo decía, los cantones y los pueblos necesitan transformaciones y esta es una, es el momento de transformar el cantón de

Garabito, somos un cantón sumamente poderoso en el sector turismo y creo que debemos ser más profesionales y creo que ese cambio inicia en debería iniciar en la municipalidad, no tengo la menor duda que en la figura del Sr. Alcalde y de la nueva administración tengan la capacidad, ¿verdad?, y tengan la visión de hacer esa transformación del cantón, como Concejo claro cómo Concejo Municipal yo creo que vinimos a trabajar, vinimos a hacer las cosas grandes por este cantón, vinimos a trabajar de una forma transparente, de una forma segura y honesta, con la visión hacia el futuro, no me cabe la menor duda que en la figura del Sr. el compañero Presidente Néstor Mata vamos a tener esa figura dentro del Concejo actualizada, esa figura que va a comandar este Concejo Municipal en pro del desarrollo del cantón, en la figura de una muchacha joven como Yorgina, qué lindas que son las ticas ¿verdad?, una mujer bonita, una mujer inteligente y no es que te esté, no, no, sino que el trabajo suyo por la niñez y por el sector social del cantón ha sido muy grande en estos siete años, es de felicitarte, es de apoyarte, y creo que en la figura de Vicepresidenta vas a cumplir ese rol que necesita el cantón, que necesita la niñez y que necesita el sector social de este cantón, este cantón en los últimos ocho años socialmente eh creo que ha faltado muchísimo, ha faltado muchas cosas pero en el sector social creo que debemos actuar, tiene que haber una transformación y tiene que haber una equidad entre el sector empresario y el sector social, debemos hacer esa equidad para que todo funcione, vuelvo y repito como lo decía anteriormente yo voy a estar en la trinchera que me necesiten, yo no vengo a figurar personalmente, vengo a hacer y poner ese granito de arena para que este cantón vuelva a hacer lo que en algún momento iba enrumbado, las tecnologías, las redes sociales, la big data, y tantas cosas que han venido a cambiar este mundo, claro que debemos implementarlas, este como plan de gobierno el Sr. Alcalde pues es un plan integral, un plan de mucho de mucho interés por el desarrollo del cantón, como Concejo y como regidor vuelvo y lo repito aquí está la espada de mí trabajo al servicio del Sr. Alcalde para que esa transformación se dé, aquí no vinimos a ser mezquinos, nunca me ha gustado la mezquindad en política y al que tiene mérito personalmente al que tiene mérito yo siempre se lo doy, ¿verdad?, porque no soy de las personas que digo lo que no siento,

Siempre digo lo que siento, siempre digo lo que pienso, y yo creo que este Concejo Municipal es de lujo, la Alcaldía es de lujo con personas capaces, con personas honestas, transparentes, que desean el bien común y que desean el bien, y el desarrollo de este cantón, a través de la historia podemos ver que este cantón ha venido en franco desarrollo siempre, yo llegué hace treinta y cinco años y recuerdo que Madrigales al final solo habían dos restaurantes, ahora hay una cantidad enorme, este cantón ha sido un cantón que ha sido privilegiado por la mano de Dios, creo que somos benditos por la mano de Dios porque aún en pandemia fue complicado pero el cantón salió a flote, yo igual agradezco a todas las autoridades que han pasado por este Concejo y por la Alcaldía talvez unos más que otros han hecho por el cantón pero ahí han estado, yo creo que la buena voluntad ha prevalecido, ahora sí hubo mala voluntad el destino y la vida pues les cobrará, porque al principio hablaba la biblia habla de ese amor y de ese amor por lo que hacemos y ese amor por la comunidad, mi padre que en paz descansa me enseñó que el ser humano al nacer tenía una deuda con la sociedad, y que tenía que pagarla, pagarla trabajando honestamente por la comunidad, por las personas necesitadas y aquí este cantón vuelvo y repito el sector social, hay que ponerle más y todo todo en sí todo hay que ponerle, yo creo que bendito sea Dios no se dio la aprobación de un presupuesto nefasto lleno de un montón de cosas que no eran buenas para el cantón, ahora queda dinero, ahora queda esperanza en ese cambio para hacer esa segunda transformación con este cantón, y yo creo que todos somos partícipes de eso, todos vamos a hacer y vamos a poner el amor, yo creo que todos los que están aquí, todos, independientemente sí somos o no autoridades municipales tenemos ese amor y ese compromiso por este cantón, lo amamos y lo llevamos en el corazón, y nuestro trabajo a diario, independientemente de lo que hagamos es un trabajo que va en desarrollo del cantón, por eso yo en nombre bendito de Jesucristo que todas las familias aquí presentes, y todas las del cantón sean bendecidas, que sean prosperadas, sus negocios, sus trabajos, porque yo creo que la base de todo esto es Dios presente en todo lo que hagamos, ese Dios maravilloso que nos muestra el camino que debemos seguir y que debemos eh proyectar y debemos cumplir, lógico la familia es importante, esa base

Social de la familia, la familia es la base principal de la sociedad, por eso tenemos que construir esa parte social para que esa base familiar sea fuerte y sea robusta para que sea la fuerza motora que mueva este cantón, que construye este cantón y sea la segunda transformación de este cantón y yo creo que nosotros como Partido Unidad Social Cristiana aquí estamos y vamos a estar presentes, y vamos a hacer una oposición sana y decente, constructiva en las cosas buenas que este cantón necesita, muchas gracias y a todos los que están aquí, algunos los conozco, otros no, pero todos somos importantes, y la verdad que muy agradecido de que estén aquí, la presencia de ustedes engalana este lugar, y lo hace grande, y yo creo que por eso necesitamos un aplauso para todos nosotros, para todos y que sea la mano de Dios la que guíe los destinos de este cantón, y a Don Francisco lo pongo en oración siempre para que sea la figura visible que necesitamos para que enmiende las cosas que están malas en la municipalidad y a través de nosotros pues ayudarle en el Concejo, muchas gracias” . . . . .

**SR. RONALD SANDÍ CAMBRONERO - REGIDOR PROPIETARIO – PARTIDO UNIDOS**

**PODEMOS:** “Para que sepan un poco de mi persona yo soy oriundo de Quebrada Ganado de hecho comentábamos Francisco y yo que somos los únicos jacobebños de sepa, él de Jacó, yo de Quebrada Ganado, mi abuelo y mi papá fueron los primeros que llegaron a Quebrada Ganado, yo soy de la familia Sandí, una de las más grandes de Quebrada Ganado, entonces sí conozco bien el cantón, todas las necesidades como ha crecido poco a poco, cuando antes era agricultura y ganadería, ahora vivimos del turismo básicamente vivimos del turismo, entonces y tengo toda mi vida de trabajar en turismo, trabajé para los hoteles importantes de la zona y ahora tengo mi propio negocio que se llama bar y restaurante Vista Mar en Tárcoles para los que no me conocen soy propietario del restaurante y bar Vista Mar en Tárcoles, estamos aquí sobre la ruta, no estoy haciendo propaganda, estoy indicando no se confundan, ¿verdad?, es para que sepan un poco de mí persona, mucha gente no me conoce entonces, ya tengo quince años con el negocio, doy trabajo a varias familias y nos ha ido bien gracias a Dios; yo fui electo por el Partido Unidos Podemos gracias al pueblo que nos apoyó, yo soy para el pueblo y por el pueblo

Así que yo vengo no por la camisa del partido, vengo por la camiseta de todo el cantón que nos necesita, entonces vamos a hacer las mejores obras posibles yo tengo dos niños que van para arriba quien un buen futuro para ellos el día de mañana, que tengan un buen cantón, ojalá que haya una universidad cerca para estudiar, que tengamos las mejores carreteras, que tengamos lugares públicos con buena seguridad, que tengamos lugares de hacer deporte, no sé qué haya buena seguridad, bastante seguridad en el pueblo, vamos a luchar por eso, por la seguridad para que crezca más el turismo, para que el turista se sienta más seguro aquí en el cantón, tenemos mucha inseguridad, así que yo toda la vida he trabajado en turismo, conozco bastante de turismo y Francisco también hemos trabajado en la misma línea de turismo, conocemos bastante lo que es el turismo y deseo lo mejor para el pueblo de verdad, que tengamos un gobierno local que podamos salir en las calles con la mano con la gente no nos digan corruptos, que nos digan que nos saluden, saludar a cualquiera, no andar escondiéndonos de nadie, más bien que nos feliciten por las obras que vamos a hacer, si Dios lo permite, que el presupuesto nos dé y también para mi compañero acá para que también me dé el apoyo ahí, también cuente con mi apoyo, así que yo vengo a trabajar por el pueblo y por el pueblo así que de verdad, y desearles feliz día a todos los trabajadores y de verdad a toda esa gente que está allá abajo escuchando y que están por acá de verdad muchas gracias por venir a apoyarnos esta tarde, cuenten con mi persona estamos abiertos a todos los líderes comunales como Presidentes de Asociaciones, cualquier Cámara de Turismo, cualquier a la iglesia también al Señor Cura Párroco de acá del cantón, bienvenido, cuente conmigo para cualquier cosa de la iglesia también, ahí estamos y de verdad sin más que decir aquí estamos con todo el optimismo, con todas las ganas de trabajar y que todo nos salga bien y que Dios los bendiga y que tenga una feliz tarde y feliz día del trabajador para todos aquellos trabajadores”. .....

**SRA. YORGINA UREÑA ARLEY – REGIDORA PROPIETARIA (VICEPRESIDENTA DEL CONCEJO) – PARTIDO PUEBLO GARABITO:** “Sí bueno muy muy agradecida por este espacio a Fran y a todo el equipo que nos ha venido apoyando, a toda la comunidad que gracias a ellos estamos acá, bueno yo mucha gente me conoce aquí en la comunidad por

Mi proyecto, no tengo mucho más que decir que venimos a trabajar, ya venimos trabajando, ya venimos mitigando y venimos haciendo muchas alianzas y muchos proyectos con muchísimas comunidades y bueno quiero recalcar que gracias a Fran tenemos hemos tenido centros comunitarios en esta comunidad, él antes de ponerse a tirarse a Regidor y de Alcalde ya él venía apoyando nuestros proyectos porque él siempre ha tenido esa parte social y eso lo admiro muchísimo y también veo que este es un grupo de puros activistas sociales y de personas que conocen la comunidad que son líderes en cada comunidad y esas alianzas son súper importantes, esos líderes son los que nos van a ayudar a mitigar todas las necesidades y a darnos cuentas que es lo que está aconteciendo, ¿verdad?, en la comunidad, así que estoy agradecida y feliz de que pudimos lograr un equipo bien hecho y que bueno y que vamos todos para adelante que es muy importante tener el apoyo de la comunidad que cuando hagamos llamados a las comunidades sean partícipes de todos los proyectos que vengan, esto no podemos hacerlo solos, ocupamos una comunidad para poder seguir mejorando este cantón, así que gracias a todos”.

**SRA. YANINI LARA MAROTO – REGIDORA SUPLENTE – PARTIDO PUEBLO**

**GARABITO:** “Agradecimiento a todos los que están aquí, hay representación del tercer distrito en este Concejo, este vamos a luchar a la par suya Sr. Alcalde y con todas estas buenas intenciones de los regidores propietarios cuenten con nuestros, con nosotros, con nuestro pueblo, con los líderes comunales que hay en cada pueblo que pueden venir a decirles cuáles son las necesidades que hay y estoy segura de que el trabajo que nosotros vamos a hacer por esta oportunidad que nos están dando para un nuevo Garabito, donde el deporte, las carreteras, la seguridad, todas las cosas que han mencionado son muy importantes, pero son importantes no solo aquí en Jacó sino son importantes en el tercer distrito, llegando hasta donde estamos, en Guacalillo, Bajamar, somos parte de Jacó, así que aquí hay representación y estamos para trabajar hombro a hombro con ustedes para denunciar y para también dar soluciones, cuenten con nuestro trabajo y con nuestros líderes comunales de cada una de nuestras organizaciones activas en nuestra comunidad, y estamos para servirle y muchísimas gracias y que Dios de verdad como es el deseo y

Nuestra fe de todos guíe cada paso que damos en beneficio de nosotros”.....

**SR. FRANCISCO GONZÁLEZ MADRIGAL – ALCALDE DE GARABITO – PARTIDO**

**PUEBLO GARABITO:** “El día de hoy marca una ocasión trascendental en la historia de Garabito al presentarme ante ustedes, humilde y honrado de aceptar la responsabilidad como su alcalde. Con profunda gratitud y un profundo sentido de propósito, asumo este papel, totalmente comprometido a servir a todos y cada uno de ustedes con integridad, compasión y dedicación inquebrantable. Mi equipo y yo estamos comprometidos a darlo todo por las 27,000 personas que confirman la gente linda de Garabito. En primer lugar, quiero expresar mi más sincero agradecimiento a todos los que han depositado su confianza en nosotros. Su apoyo y creencia en nuestra visión para nuestro cantón nos han inspirado a otro nivel. Juntos, nos embarcamos en un viaje para construir un futuro inclusivo, próspero y lleno de oportunidades para todos. Creo firmemente que la clave para superar estos desafíos radica en la unidad y la colaboración. Independientemente de nuestras diferencias, unámonos como una sola comunidad, unidos por un compromiso compartido con el progreso y la prosperidad. Esta tierra llamada Garabito es nuestra mayor fortaleza, si estamos juntos seremos más fuertes, más innovadores y resilientes. Juntos, trabajaremos incansablemente para garantizar que se escuchen todas las voces, que se valore a cada individuo y que todas nuestras comunidades prosperen. Priorizaremos la transparencia, la honestidad y la rendición de cuentas en la municipalidad, fomentando una cultura de confianza y apertura entre ustedes y sus representantes. Garabito merece lo mejor: Cero Corrupción, más y mejores servicios municipales y proyectos que vengán a transformar positivamente la calidad de vida de todos sus habitantes. Garabito merece un futuro próspero, Garabito merece que su gente viva bien, Garabito merece convertirse en un lugar lindo para vivir. Pero, sobre todo, nunca perdamos de vista los valores que nos definen como comunidad: la compasión, la solidaridad y una creencia profundamente arraigada en la justicia y la igualdad. Esta Administración Municipal siempre tendrá un foco intenso en las necesidades de todos, especialmente los más necesitados. En los días, semanas y meses venideros, los invito a todos y cada uno de ustedes a unirse a mí en este

Viaje de transformación y renovación. Juntos, escribamos el próximo capítulo en la historia de Garabito, un capítulo definido no por los desafíos que enfrentamos, sino por la fuerza, la resiliencia y el potencial ilimitado de nuestra gente. Gracias una vez más por el honor de servir como su alcalde. Con su continuo apoyo y colaboración, estoy seguro de que juntos construiremos un futuro más brillante y próspero para Garabito.” .....

**SR. NÉSTOR MATA RODRÍGUEZ –PRESIDENTE DEL CONCEJO (DEL PARTIDO**

**PUEBLO GARABITO):** “Es un honor y un privilegio dirigirme a todos ustedes en esta ocasión tan significativa, la toma de posesión de los regidores que servirán a nuestra amada municipalidad de Jaco Garabito, Costa Rica. Antes que nada, quiero expresar mi profundo agradecimiento a todos los ciudadanos de este hermoso cantón que confiaron en nosotros para representarlos y trabajar por el bienestar común. Hoy, al asumir este cargo, me comprometo solemnemente a ser un regidor que priorice la participación ciudadana en la toma de decisiones. La transparencia será la piedra angular de mi gestión, garantizando que cada acción, cada recurso público, sea administrado con la máxima responsabilidad y claridad. Entendemos la importancia de la eficiencia y eficacia en el uso de los recursos públicos. Por eso, nos comprometemos a trabajar incansablemente para asegurar que cada centavo sea invertido de manera inteligente, generando el máximo impacto para nuestra comunidad. Reconozco la diversidad de opiniones y visiones en este honorable cuerpo de regidores, así como la importancia de la colaboración y la conciliación. Prometo trabajar en armonía con mis colegas de todos los partidos políticos y con nuestro estimado alcalde de Garabito, porque solo unidos podremos alcanzar los objetivos que nos hemos propuesto. Nuestro compromiso es con cada comunidad de nuestro cantón, escuchando atentamente sus necesidades y actuando con determinación para resolverlas. Pondremos especial énfasis en el reciclaje y el compostaje de residuos sólidos, protegiendo así nuestro entorno y garantizando un futuro sostenible para las generaciones venideras.

No olvidaremos a nuestros adultos mayores, ni a las personas con discapacidad. Trabajaremos incansablemente para asegurar que reciban el respeto, la atención y el apoyo que merecen. Además, promoveremos el deporte, la cultura, la educación y la salud, como pilares fundamentales para el desarrollo integral de nuestra comunidad. Y no podemos dejar de lado la creación de empleos dignos, con salarios justos que permitan a nuestros ciudadanos vivir con dignidad y prosperidad. En resumen, asumo este cargo con humildad y determinación, consciente del gran honor y la gran responsabilidad que conlleva. Trabajaré incansablemente por el bienestar de cada uno de ustedes, con el compromiso inquebrantable de servir a nuestra amada municipalidad de Jaco Garabito. ¡Juntos, construiremos un futuro mejor para todos! Muchas gracias.”

**SR. JUNIER VILLAGRA SOLÍS - REGIDOR SUPLENTE –PARTIDO UNIDOS**

**PODEMOS:** “Quiero agradecerle al pueblo de Garabito por haber confiar en mí y ayudarme con su voto este y de mi parte poner un granito de arena para mejorar el cantón de Garabito, gracias”.....

**SR. NIELS FALLAS BEITA – VICEALCALDE II- PARTIDO PUEBLO GARABITO:** “Para mí es un honor estar acá, representar a cada uno de ustedes desde ya me pongo en su plena disposición en todo lo que les pueda servir venimos con un proyecto maravilloso que queremos involucrar a todo el cantón de Garabito, queremos devolver la transparencia, queremos devolver seguridad, queremos devolver mejoras en la educación, la infraestructura vial, en la salud también les pido a todos los involucrados, señores regidores, síndicos, concejales, tráiganos todas la ideas que tienen porque aunque creemos que tenemos un proyecto maravilloso como les digo, podemos mejorarlo estamos a disposición de ustedes, nuestra intención siempre ha sido y siempre será servir, transformar el cantón de Garabito, pongo también este proyecto en manos de Dios, de mi familia, en manos de todo el pueblo de Garabito, pido y les sugiero que nuestros proyectos puedan ser ejecutados con la ayuda de cada uno de ustedes, entérense nosotros lo vamos a socializar cada idea que tenemos le pedimos a cada uno de ustedes que se involucren, que nos ayuden en transformar el cantón, nuevamente para finalizar quiero agradecerle a cada uno

De ustedes la presencia y que Dios nos acompañe.” .....

**SRA. MARÍA DEL ROSARIO SERRANO CHINCHILLA – SÍNDICA PROPIETARIA –**

**PARTIDO PUEBLO GARABITO:** “Muchísimas gracias a todo el público por asistir y con la consigna de que quieren escuchar de verdad un cambio y a eso venimos a trabajar y a que este cantón tenga un cambio, gracias a Dios por el Alcalde que tenemos un muchacho joven, pero con muchísimos deseos de trabajar, de luchar, de sacar este cantón adelante y nosotros pues vamos a hacer también esa cadena para que podamos emprender y lograr, apoyar a todo lo que él nos diga también y a lo del Concejo para que podamos sacar los proyectos adelante, muchísimas gracias es un privilegio estar aquí hoy y le doy gracias a Dios porque la verdad es que yo nunca pensé estar aquí pero bueno Dios se encargó de eso, entonces muchísimas gracias y de verdad es un privilegio y bendiciones a todos, muchísimas gracias” .....

**SR. ROY STEVEN ARROYO PICADO – CONCEJAL DE DISTRITO - PARTIDO PUEBLO**

**GARABITO:** “Sr. Roy Steven Arroyo Picado – Concejal de Distrito, - Mi idea es mejorar mucho el cantón de Garabito, soy deportista y quiero traer muchos proyectos, quiero tener la confianza de ustedes que se nos acerque a nosotros, al síndico, a los Concejales que somos todos oídos que podemos llevar sus propuestas para mejorar el cantón aquí a la muni y que no tengan miedo, ya sé que algunos tienen miedo de no ser escuchados, pero con nosotros con esta nueva organización y todo podemos sacar a Garabito adelante para un mejor futuro, ya sé que están cansados de ya no buscar trabajo, pero nuestra gran idea es abrirles puertas a ustedes tanto laboralmente y para y generar muchos estudios, y espero que con sus confianza y todo y con el pueblo trabajando para el pueblo, podemos construir un mundo mejor y más pacífico. Mi idea es mejorar mucho el cantón de Garabito, soy deportista y quiero traer muchos proyectos, quiero tener la confianza de ustedes que se nos acerque a nosotros, al síndico, a los Concejales que somos todos oídos que podemos llevar sus propuestas para mejorar el cantón aquí a la muni y que no tengan miedo, ya sé que algunos tienen miedo de no ser escuchados, pero con nosotros con esta nueva organización y todo podemos sacar a Garabito adelante para un mejor futuro, ya sé

Que están cansados de ya no buscar trabajo, pero nuestra gran idea es abrirles puertas a ustedes tanto laboralmente y para y generar muchos estudios, y espero que con sus confianza y todo y con el pueblo trabajando para el pueblo, podemos construir un mundo mejor y más pacífico”. .....

**DEDICATORIA**

El señor Alcalde Francisco González Madrigal, manifiesta: “Bueno quería dejar esto aparte de mi discurso, personalmente esto, ese trabajo que vamos a realizar tiene una dedicatoria muy especial a mi familia si no fuera por mis hermanos, mi mamá, mi hija, que me han apoyado, que me han soportado, es bastante sacrificada esta carrera, es bastante sacrificado el esfuerzo que se hizo, y creo pues valioso reconocer a quién han estado cerca de todo el proceso y sin ellos claramente esto no hubiera sido posible y también quiero agradecerle a mi papá por inculcarme los principios y darme el ejemplo de ser una persona comunitaria, de ser una persona que no mido lo que doy ni lo cuento tampoco, así que también quiero hacerles saber que gracias a este apoyo el cantón de Garabito no debe un solo favor a nadie, aquí venimos trabajar limpios, a hacer las cosas bien y claramente esto es por el aporte que hizo mi familia a este proyecto que se llama Garabito, gracias mami, Alberto, Elena, Ana Rita, Galia que me ha acompañado y me ha dirigido hasta en los momentos un poquito más tristes, Galia pues ha estado ahí siempre aconsejándome, ella es mi hija y toda mi familia pues, gracias a Dios por la unión que hemos tenido pues hemos podido repeler cualquier situación adversa, así que eso se lo dedico a mi papá, a mami, que los dos son nativos de acá y hicieron ya suficiente por esta comunidad para verla bien y ahora me toca me tocó a mí y yo me hice acompañar de la mejor gente de Garabito, así que no tengo dudas que Garabito va a ser el mejor cantón de Costa Rica, sin ninguna duda lo va a ser en muy poco tiempo, muchas gracias”. .....

**ANUNCIOS DEL SEÑOR PRESIDENTE.**

Por último, el señor Presidente del Concejo – Reg. Néstor Mata Rodríguez – manifiesta: “Yo quiero hacer algunos anuncios; que no se vayan porque vamos a hacer entrega de las credenciales a cada uno de ustedes los que están acá, ya las tengo yo aquí los títulos de

